



Ciudad Real



La portavoz de Agricultura del GP en las Cortes, Lola Merino: “La Unión Europea sanciona a Castilla-La Mancha por incumplir la normativa sobre fondos europeos agrarios”

Merino ha apuntado que las propias organizaciones agrarias calculan que la pérdida de fondos rondará los 70 millones de euros. Además, ha explicado que la Unión Europea realizó una auditoría de los fondos europeos agrarios gestionados por el Gobierno de Page en el periodo 2015. Esta auditoría se llevó a cabo en septiembre de 2016 y la propia Unión Europea ha detectado una repercusión negativa en la legalidad y en la regularidad del gasto, por lo que aplicará una sanción que supondrá la pérdida del 5% en los fondos europeos del FEAGA y otro 5% de los fondos europeos del FEADER, que corresponden a la aplicación de las ayudas en zonas de montaña, zonas desfavorecidas, pagos agroambientales y agricultura ecológica, entre otros.



Lola Merino

Además, “la Unión Europea ha detectado que los controles de campo efectuados por el Gobierno de Page, que es el organismo pagador, se han realizado demasiado tarde, lo cual pone en tela de juicio la calidad de dichos controles y supone el incumplimiento de la normativa europea”. Ha recordado, también, que Page pasará a la historia por ser el primer presidente de Castilla-La Mancha que ha perdido 150 millones de euros para el desarrollo de las zonas rurales de la región, un dinero que tuvo que devolver por culpa de su mala gestión. Además, aún hay 129 millones de euros de los Grupos de Desarrollo Local que están paralizados porque no se ha movido “ni un solo papel”. A esta pérdida de dinero, hay que sumar los 70 millones de euros para ayudas a la industria agroalimentaria y al sector del vino de la convocatoria FOCAL que no fue publicada en 2016.

Almadén



M^a Soledad Moraga Pardo toma posesión como concejal del Grupo Popular



M^a Soledad Moraga jurando el cargo

En el Pleno Municipal del Ayuntamiento de Almadén, celebrado el martes 31 de enero, ha tenido lugar la toma de posesión del acta de concejal del Grupo Popular por María Soledad Moraga Pardo, ocupando así la vacante que quedó, hace seis meses, tras el fallecimiento del Presidente local y portavoz del Grupo Municipal Popular, Carlos Rivas Sánchez.

Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín: “La sanidad en Castilla-La Mancha está en coma y el transporte sanitario, peor si cabe”

Valentín ha exigido al Gobierno de Page que garantice que no va a suprimir el servicio de soporte vital con servicio de enfermería en Daimiel. Ha recordado que el propio Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Daimiel votó en contra de esta decisión y que varios portavoces socialistas han reconocido que esta decisión fue un error. Mientras tanto, el consejero “ha escondido la cabeza como las avestruces, igual que lo hizo cuando cientos de personas se infectaban con legionela en Manzanares y 5 vecinos perdían la vida”. Ha exigido al consejero de Sanidad que garantice el soporte vital con servicio de enfermería en Daimiel y que no cambie los conceptos “porque se está hablando de un servicio que está en la cartera de servicios del Sescam y que Page no ha recogido en el pliego de condiciones”.



Cortes Valentín

“Page quiere asestar un nuevo hachazo a la sanidad y cargarse a 300 trabajadores del transporte sanitario, esa es la realidad y no la sarta de mentiras que, día sí y día también, sueltan los socialistas sobre este tema y sobre cualquier aspecto que afecte a la maltrecha sanidad castellano-manchega”.